

### 【意見】

御殿桜が危ない状態です。周りの若い木々が生長し、御殿桜の伸びようとした枝がぶつかって負けてます。枯れてます。周りの木をかなり切らないといけないと思います。2世は順調に伸びていて、大いに結構です。2世のアイデアも良かったです。

しかし、これで安心してしまいい、御殿桜がいつ死んでもいいよ、と言わんばかりです。推定400年という御殿桜を、100年後に500歳の古木としてを我々の沼田の子孫に残すことではないでしょうか。

桜のシーズンがすぐにやってきます。周りの木は先輩のためなら、枝を落とされても仕方がないと云ってくれるでしょう。早急に対処をお願いします。

男：60代：沼田市在住

### 【回答】

御殿桜の周辺には、ケヤキ、スギ、サクラ等が植栽されておりますがいずれも大木で、また、崖地に近く傾斜地で足場が悪く作業車が近づけないため大がかりな剪定作業ができない状況です。

沼田公園内の樹木については、樹木医の診断を受け適正な管理に努めているところでありますが、頂いたご意見は参考にさせていただき、樹木医や専門業者等にも意見を聞きながら、剪定方法等を検討していきたいと考えております。

なお、今回は特に接近している西側のケヤキと南側の桜を手作業で可能な範囲の枝を剪定する予定ですので、ご理解を頂きたいと思っております。

担当：建設部都市計画課